

Januar 2024 – „Kleine Hände große Zukunft“



Dieses Jahr beteiligte sich unsere Kita das erste Mal am Wettbewerb „Kleine Hände, große Zukunft“- Unsere Vorschulkinder, „die starken Herzen“ waren eingeladen, sich einen handwerklichen Betrieb mal ganz genau anzusehen. Dafür haben sich die Kinder bereits im Vorfeld fleißig vorbereitet und tolle, kreative Baupläne für ein Vogelhaus entworfen.

Am 31. Januar war es dann soweit. Die Firma Expopartner hat für uns ihre Tore geöffnet und sich viel Zeit genommen, um den Kindern ihre Arbeit auf spannende und anschauliche Weise näher zu bringen. Verschiedene Berufsfelder wie SchreinerIn, LogistikerIn, ElektrikerIn und ProjektleiterIn wurden vorgestellt und erkundet. Sogar Gabelstapler durfte ausprobiert werden.



Das Vogelhaus, welches an diesem Tag entstanden ist, kann mittlerweile in unserem Hof bestaunt werden. Es war ein sehr aufregender und spannender Tag für alle Beteiligten, der allen sicher lange in Erinnerung bleiben wird, wie diese Kinderstimmen zeigen:

„Es war voll gut!“

„Es war schön, dass wir die Handabdrücke auf das Vogelhaus machen durften!“

„Zum Schluss gab es ein voll leckeres Schokokuss-Brötchen!“

Ein großes Dankeschön geht an die Firma Expopartner, die diesen Tag mit Ihrem Engagement zu etwas ganz Besonderem gemacht hat. Vielleicht findet sich nächstes Jahr wieder ein Betrieb, der Lust hat uns sein Arbeitsfeld zu zeigen. Die Neugier unserer Kinder ist bereit 😊.